
智行理财网
一个人办多少张信用卡合适？多少张信用卡不影响征信？

   

我从银行审批的角度来说一下，我建议信用卡最高不要超过6张。此处说的信用卡张数是指经常使用的那种。如果你办理
了信用卡，但是长时间没有使用，那几乎不影响。

征信关于信用卡的描述有以下几个方面：

一、信用卡持有情况

征信会显示持卡人有多少张信用卡，每张信用卡的额度是多少，有没有外币账户等信息。如果是在人民银行查询的征信，
征信上还会显示都是哪家银行办理的信用卡。

二、信用卡使用情况

征信上还会显示信用卡的使用情况，哪些银行的信用卡是常用的，最近一个月的刷卡额度是多少，最近六个月的平均使用
额度是多少。

三、信用卡逾期情况

信用卡的逾期情况是征信重点展示的一部分，每个月的还款情况，当前是否逾期，逾期多少金额都会展示出来。逾期后信
用卡的账户是正常还是冻结在征信报告上都有展示。

以上三个方面的内容都是银行审批人员重点关注的地方。为什么我说最好不要超过六张信用卡呢？因为大部分人六张信用
卡总额度是能超过10万的。10万元对于大部分人也都能解决一时的燃眉之急。如果额度再多，可能就超过了大部分人所
需要的额度。超过了大部分人所需要的额度，银行就没有必要再为他发放贷款或是再继续下卡了。

这个时候很多人会有疑问说，按照这样的理论，那很多人的信用卡张数都远超6张了，贷款还背了很多，他们是怎么做到
的呢？这主要是因为下面几个原因：

一、刷卡量不大

银行在看信用卡张数的时候，还会兼顾着查看信用卡额度的使用量，一般看的都是近六个月的平均使用量。如果说持卡人
近六个月的刷卡量不大，接受申请信用卡的银行会觉得持卡人暂时不缺钱。

如果自己家的信用卡权益超过其他银行一点，肯定会能够吸引持卡人习惯使用自己家的信用卡。正是有着这样的心理，只
要这类客户申请，银行多半都会为其下卡。

二、收入较多

前面说到了，大部分人有10万元的灵活支配资金就已经够用了，但是对于月入十万，甚至更多的做生意的人，给他20万
可能都不够用。银行通过大数据识别出这个客户是高收入人群，需要大量的资金周转，也会为其下卡。

三、审批标准不同

每家银行的审批标准都不相同，我说的6张信用卡也只是一家之言。有些银行会考虑10张甚至更多，但是几乎每家银行都
会有信用卡张数的衡量标准。我说的6张也是非常保守的数字，要想让信用卡张数不拖后腿，保持在6张以内是绝对不会
有问题的。

总结：

单纯看信用卡张数其实不能决定是否会影响征信的整体情况，要结合最近六个月的额度使用情况。如果信用卡张数比较多
，使用额度占比又比较高，那很显然是会影响征信的整体情况的。如果能把自己的信用卡张数维持在6张以内，即使额度
占比再高也影响不大。
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